



Motorrad-Frühjahrsausflug vom 25.05. - 1.06.2019 ins Motorradfahrerparadies Sardinien + Korsika

Vorläufiges Programm:

Anreise am 25. Mai über Autobahn nach Livorno zur Fähre, welche uns über Nacht nach Sardinien bringt. Tags darauf durchstreifen wir das kurvige Gennargentu-Gebirge bis nach Arbatax, wo unsere erste Übernachtung erfolgt.

Am Montagfrüh geht's dann quer durch die Insel zur Westküste nach Alghero, unserer zweiten Station. Wenn alles klappt übernachten wir in derselben fabelhaften Unterkunft als wir schon 2011 mal in Sardinien waren (Vila Loreto).

Nächsten Tag durchfahren wir die Korkeichenwälder des Nordens zur Fähre nach Santa Teresa mit Überfahrt nach Korsika. An deren Westküste entlang schlängelt sich eine wunderbare Kurvenorgie bis nach Porto Ota, unserem Stützpunkt für die restlichen 3 Tage.

Von da aus starten wir zu schönen Tagestouren in der Inselmitte Korsikas.

Korsika ist nicht groß (180km Nord/Süd, 80km Ost/West), hat aber über 50 Zweitausender!

Am 31. Mai beenden wir unseren Aufenthalt und starten Richtung Cap Corse und fahren über Nacht von Bastia aus mit der Fähre nach Genua / Savona.

Individuelle Heimreise erfolgt in 1 oder 2 Tagesetappen; für Anhängerfahrer bis Livorno ist auch eine Fährüberfahrt heimwärts von Bastia nach Livorno am Nachmittag möglich, etwaige Zimmerbuchungen für die Heimreise erfolgen dann in Eigenregie.

Preise:

Fährüberfahrten in der 4er-Kabine belaufen sich insgesamt auf ca. 110€ / Person + ca. 70€ fürs Motorrad

Hotelübernachtungen liegen wie immer bei 50-60€ pro Nacht mit Frühstück.

Eine Stornierung ist nur bei den Hotelzimmern bis 17.05. möglich, bei den Fähren geht's leider gar nicht!

Anmeldungen mit anschließender Vorauszahlung ist ab sofort **bis spätestens 28. Februar 2019** möglich per Mail (koeckerandl@freenet.de) an Tourenleiter Herbert Köckerandl oder telefonisch unter 0179-49 49 953.

Nichtmitglieder sind gegen einen Unkostenbeitrag von 30€ gerne willkommen, ansonsten Mitglied werden für einen Jahresbeitrag von 15€!